



Foto: Cuartoscuro

Luisa María Alcalde Luján, titular de la Secretaría de Gobernación, compareció ante la Cámara de Diputados.

#### GLOSA DEL QUINTO INFORME

## Democracia garantiza gobernabilidad: Segob

**Hay condiciones para que los comicios de 2024 se lleven a cabo de manera libre y pacífica, considera Luisa María Alcalde**

POR XIMENA MEJÍA  
lizett.mejia@gimm.com.mx

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, aseguró que hay gobernabilidad y tranquilidad en el país porque se ha respetado la democracia.

Al comparecer en la Cámara de Diputados con motivo de la glosa del Quinto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, aseguró que se darán todas las garantías para que el proceso electoral de 2024 se desarrolle de manera libre, pacífica y ordenada.

La funcionaria indicó que existe el compromiso de que no se utilicen recursos públicos con fines electorales y se respete la voluntad del pueblo. Además de que se erradicaron las prácticas antidemocráticas del pasado.



Con independencia de nuestros proyectos políticos, de nuestras preferencias e intereses personales, tenemos un compromiso superior.”

**LUISA MARÍA ALCALDE**  
SECRETARIA DE GOBERNACIÓN

“Hemos desterrado para siempre el autoritarismo, el fraude electoral y las prácticas antidemocráticas del pasado. Y que, con



ticas del pasado. Y que, con independencia de nuestros proyectos políticos, de nuestras preferencias e intereses personales, tenemos un compromiso superior. Y ese compromiso es con el pueblo de México”, expresó.

Alcalde Luján expuso en tribuna que la Secretaría de Gobernación garantiza los derechos humanos y las libertades, además de que se tutela a las víctimas. Destacó que la gobernabilidad del país se ha logrado por la mejora en bienestar, social y laboral.

“Estamos invirtiendo como nunca en Programas para el Bienestar. México se ubica en máximos históricos de empleo formal y también de salario promedio”, señaló.

En materia de seguridad, dijo que los feminicidios se han reducido en 30% durante esta administración.

Aseguró que, en 2024, el gobierno federal prevé duplicar el presupuesto de la Comisión Nacional de Búsqueda, con un monto de dos mil 768 millones de pesos.

## Programas seducen a EU, afirma

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, aseguró que los resultados positivos de los programas sociales Sembrando Vida y Jóvenes Construyendo el Futuro en El Salvador y Honduras ayudan a convencer a Estados Unidos sobre la eficacia de invertir en la gente para disminuir la migración.

En la Cámara de Diputados expuso que dichos programas en ambos países de Centroamérica han beneficiado a más de 40 mil personas y generado 230 mil empleos, con la visión de replicarlos en Guatemala, Belice y Cuba.

“Estos resultados más objetivos son evidencia que nos ayuda a convencer a los Estados Unidos de que no hay estrategia más eficaz que invertir en la gente”, sostuvo.

— Ximena Mejía